



Conferencia Episcopal de Colombia

Bogotá, D.C., 2 de diciembre de 2022

SPEC19450/22

Respetados señores.

En atención a su amable correspondencia del pasado 25 de noviembre, en mi condición de Presidente de la Conferencia Episcopal de Colombia agradezco su misiva, y celebro la esperanzadora noticia de la instalación de la Mesa de Diálogos entre el Gobierno Nacional de Colombia y el Ejército de Liberación Nacional – ELN.

La Conferencia Episcopal recibe con gratitud y responsabilidad la invitación a participar en su condición de acompañante permanente en la Mesa de Diálogos a través de la representación del Ilustre Monseñor Héctor Fabio Henao, quien, con su experiencia y sabiduría, acompañado de nuestra oración, estará presto a colaborar en aquello que se requiera para consolidar este proceso tan anhelado en bien de nuestro país.

Así mismo, según lo compartido verbalmente con algunos de Ustedes y el Señor Presidente de la República, Doctor Gustavo Petro Urrego, la Conferencia Episcopal de Colombia ha designado a dos Señores Arzobispos para que estén atentos de manera más inmediata para apoyar estos procesos de la Mesa de Diálogos. Ellos son: Su Excelencia Monseñor Omar Alberto Sánchez Cubillos, Arzobispo de Popayán y Vicepresidente de la Conferencia Episcopal de Colombia (CEC); y Su Excelencia Monseñor Darío de Jesús Monsalve Mejía, Arzobispo de Cali.

Señores

IVÁN DANILO RUEDA R.

Alto comisionado para la Paz
Gobierno Nacional

PABLO BELTRÁN

Jefe de Delegación de Diálogos
Ejército de Liberación Nacional – ELN

JOSÉ OTTY PATIÑO HORMANZA

Jefe de Delegación de Paz
Gobierno nacional

AURELIANO CARBONELL

Delegación de Diálogos
Ejército de Liberación Nacional – ELN

La Iglesia expresa a las partes los mejores deseos para que buscando con ahinco los caminos necesarios se recorran con compromiso en la búsqueda de la paz; pues *“trabajar por el perdón, la reconciliación y ser artesanos de la paz, tiene un profundo sentido transformador, es colaboración en la obra de Dios que crea una nueva humanidad reconciliada y en paz”* (Artesanos del Perdón, la reconciliación y la paz; Conferencia Episcopal de Colombia, 2015).

Me valgo de la ocasión para expresarles mi saludo de Navidad deseando que el recuerdo del Nacimiento del Niño Jesús traiga paz y felicidad a sus vidas y a toda nuestra querida Colombia.

Cordialmente,



+ Luis José Rueda Aparicio
Arzobispo de Bogotá, Primado de Colombia
Presidente Conferencia Episcopal de Colombia

